

# すみかわ地区センターだより 第214号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和7年1月24日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス <https://www.sumikawa-chikuceneter.jp> (英数字小文字)

## 新年あけましておめでとうございます。

2025年は「巳」年、今年のお正月は比較的穏やかな天候に恵まれ、大きな災害等も今のところ起きず、新年のスタートにふさわしい幕開けとなったように感じます。皆様いかがお過ごしでしたか。この時期に気になるニュースは、冬型交通事故の多発と暖房器具使用による火災です。自分の身は自分で守る、防ぐことが可能な事故は細心の注意を払って防ぎたいものです。

平成14年2月14日に開館した当センターは、来月で満23年を迎えます。地域の願いを受けとめてできた「おらが町のコミュニティ施設」、これからも地域の皆様に愛される施設を目指し運営していきたいと考えております。本年もよろしくお祈りいたします。



## 2月募集の3月事業案内

事業名・日時	内容	対象・定員・料金	申込他
<b>災害に備えて</b> <b>3月8日(土)</b> <b>集会室 AB 10:00~12:00</b> 講師 札幌市南消防署員 (株)ティーガイア スマホ アドバイザー:長屋・中島氏	<b>&lt;趣旨&gt;</b> 災害時における事態を想定して対応方法や日頃からの心構えを当センター職員と地域の希望者で開催しています。今年下記の内容で企画しました。地域の皆さん、参加してみませんか。 <b>&lt;今年の主な流れ&gt;</b> ① 防災(避難)訓練実施 10:00 ② 消防署員から講話・実技 10:10 ③ 災害時に有効なスマホ 11:10 * 防災用品の一部展示もあり	<b>&lt;対象&gt;</b> 澄川地域在住の方 又は近隣の方 親子での参加も可 <b>&lt;料金&gt;</b> 無料 <b>&lt;定員&gt;</b> 30名 * スマートフォンをお持ちの方はご持参ください。	<b>&lt;申込&gt;</b> 事前予約が必要です。お電話又は窓口にてお申し込みください。 <b>2月末日(金)まで</b> 

☆申込方法: 電話(818-3035)または直接すみかわ地区センター窓口で申し込みください。  
受付時間は曜日に関わらず、9:00~20:50までとなっております。

## Christmas コンサート 12月14日(土) 14:00

市立札幌平岸高等学校吹奏楽部1,2年生によるクリスマスコンサートが2年連続で当センターホールにて開催されました。地域の皆様を中心に100名を超える来場者があり、部員一人一人の楽器紹介や個性あふれるトークも交えての1時間余りの演奏会となりました。多くの来場者から称賛をいただくと共に次回の開催を望む声もたくさん聞かれました。この日の為に部員の皆さんはクリスマスソングも練習してきたとか。地域への演奏プレゼントに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとう平高の皆さん!



## 2月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	2日、16日（日）	13:00～17:00
ファミリーバドミントン	開放日	9日、23日（日）	13:00～17:00
一般 囲碁	開放日	4日、11日、18日、25日（火）	13:00～17:00
一般 将棋	開放日	2日、16日（日）	13:00～17:00

2月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合もありますので、当日前にHP やお問い合わせでご確認いただければ間違いがないと思います。

「ファミリー卓球」「ファミリー限定のバドミントン開放」については、利用者に混乱がみられる場合は、家族確認をさせていただきますのでご了承ください。

一般の「卓球」「バドミントン」の開放は冬期間中止となっております。ご了承ください。

いずれの施設活用事業（無料開放）につきましても「利用者名簿」へのご記入協力をお願いしています。 < 館長 >

## フラワーアレンジメント講座 12月16日



荻野愛美講師による「フラワーアレンジメント講座」に募集定員を大きく上回る応募があり、荻野講師の特別配慮により19名が受講となる。3年連続の開催であり毎回定員を超える人気講座となっている。今年も講師の温かい指導と、普段は手に入りにくい豊富な花材が準備され、受講者は思い思いのアレンジを加えながら作品を仕上げていった。

「世界に一つだけのアレンジメントフラワー」、受講者の作った作品は、きっとご家庭でクリスマスやお正月の演出を担ったことでしょう。今年も満足度の高い講座となりました。

## 12月の photo から



## 札幌市すみかわ地区センターコラム 2025

今年も元旦に氏神様の「相馬神社」に初詣。天候にも恵まれて多くの参拝客で賑わっていました。30分ほど急な坂道を並んでお参りをして引いたおみくじは「末吉」。内容は限りなく「凶」に近いもので「努力の足りなさやうわべだけの行いを反省し真の努力を積み上げることで吉に向かう」との内容が記されていました。久々に不満のおみくじでしたが、「もうひと踏ん張り努力せよ」との励ましと捉え、今年一年精進したいと思います。

皆様にとって今年のお正月はいかがだったでしょうか。昨年とは違い穏やかな「巳」年の年明けに、平和な世の中と家族の健康を願わずにはられませんでした。

「初詣 あれもこれもと盛たくさん 神を困らせ二礼二拍手」

<n.hoshi>